
Ata Sessão 17 de julho de 2023

Aos dezessete dias do mês de julho do ano de dois mil e vinte e três, às treze horas e trinta minutos se

reuniram-se na Sala Severino Silveira, em Sessão Ordinária os Seúores Vereadores Neto Viana- PT,
Adilson Seixas - PDT, Nenê Brito - PDT, Dimmy Alves - PP, Vereador Renan Delabary - PP ,Clemar
Biaggi (Careca), PTB, Luis Augusto Bittencourt - PP, Vereadora Eva Mesa - MDB sobre a Presidência
do Presidente e Vereador Juliano Conf,rsco - PP que havendo "Quórum" e de acordo com a Constituição,
Lei Orgânica e Regimento Interno, declarou a presente Sessão Ordinária. O Seúor Presidente solicitou

que o Secretário da Mesa fizesse a leitura das matérias do Epgd!@.INDICAÇ ÃO qetZO23 - Que
o Executivo Municipal contate as emissoras de televisão (Record e SBT) informando da

futura possibilidade de transmissão de sinal digital em Lavras do Sul. MDB
VEREADORA EVA MESA; PEDIDO DE INFORMAÇÃO n8DO23 - Que sejam
infonnadas quais medidas podem ser tomadas em parceria com CEEE Equatorial para

acelerar o processo para expansão e melhoramento de extensão de rede baixa para as

residências localizadas na rua João Ricardo de Souza. PDT - VEREADOR ADILSON
SEIXAS; PEDIDO DE INIFORMAÇÀO 1É912023 - Que seja informado foi finalizado
estudo quanto aos custos e viabilidade para instalação de poltronas reclináveis no micro-
ônibus desta Secretaria, destinada a utílização pelos grupos culfurais e esportivos do
município. PDT - VEREADOR ADILSON SEIXAS; PEDIDO DE PROVIDENCIAS
12612023 - Seja realizada a vistoria ambiental e após a execução de poda dos Pinheiros
localizados no Camping Municipal Zeferino Teixeira, conforme imagens anexas. PTB -
VEREADOR CLEMAR BIAGGI _ CARECA; PEDIDO DE PROVIDENCIAS I27DA23
- Que seja realizada manutenção da rede de esgoto localizada na rua Claudionor Chaves
Aúanha, mais especificamente ao lado da residência número 313, onde o bueiro ali
instalado encontra-se quebrada, formando se um buraco conforme foto em anexo. PDT -
VEREADOR NENÊ BRITO; PEDTDO DE PROVIDÊXChS n8D023 - Que seja
providenciada a instalação de uma calha na lateral do prédio da Assistência Social,
lacalizada no bairro Olaria. PDT - VEREADOR NENÊ BRITO;
Vereador Clemar Biaggi - (careca) - PTB agradeceu a fala; Vereador Neto Viana - PT - desejou
uma boa tarde ao senhor Vereador e Presidente Juliano Confisco - PP, aos demais colegas vereadoreso

assessoria da casa. Falou da agenda da semana, e sobre as matérias apresentadas a pedido da comunidade.
Disse que tarnbém recebeu umas respostas de alguns pedidos. Deixou o convite a todos onde a Deputada
Estadual Laura Cito estará em Lavras para conversar corn a comunidade. Logo agradeceu a fzla:
Vereador Nenê Brito - PDT- agradeceu a fala; Vereador Adilson Seixas- PDT- desejou uma boa
tarde ao senhor Vereador e Presidente Juliano Confisco - PP, aos demais colegas vereadores, assessoria
da casa e aos presentes em plenário. Logo fez a leitura da Biblia. Falou das demandas realizadas duraate
a semana. Falou de seus pedidos apresentados. Vereador Guto Bittencourt - PP- desejou uma boa
tarde ao senhor Vereador e Presidente Juliano ConÍisco - PP, aos demais colegas vereadores, assistência
da casa. Parabenizou a Assessora de Imprensa Eduarda pelo seu aniversário. Falou sobre a janta de 38
anos Grupo Independente, que aconteceu no sábado dia 15. Disse que a cbra não é finahzada no Ginásio
de Esportes. Agradeceu ao Secretário de Obras por ter sido - patrolado a Rua Vila Isabel e também a Rua
em frente a Taninha, pois estava em péssimas condições. Vereador Renan Delabary- PP desejou uma
boa tarde ao senhor Vereador e Presidente Juliano Confisco - PP, aos demais colegas vereadores,
assistência da casa e as meninas da Secretaria de Assistência Social. Falou que depois de 90 dias
buscaram a patrola. Deixou um registro ao Ricardo ao jantar da Sociedade Esporfiva Independente.
Vereador Dimmy Alves - PP - desejou uma boa tarde ao senhor Vereador e Presidente Juliano Confisco
* PP, aos demais colegas vereadores, assessoria da casa, público geral. Iniciou sua fala relatando sobre o
aumento do Vale Alimentação. Também falou da Empresa Equatorial, empresa que se tornou privada.
Falou sobre o Projeto na Promorar, da emenda destinada ao Bairro pata a reforma da quadra esportiva.
Vereadora Eva Mesa - MDB - desejou uma boa tarde ao senhor Vereador e Presidente Juliano
Confisco - PP, aos demais colegas vereadores, assessoria da casa e aos presentes em plenário. Deixou o
registro desejando felicidades a Assessora de Imprensa Duda. E também deixou os parabéns ao Vereador
Careca que estara de aniversário no próximo dia 19, e a Gilda Técnica Contabil no dia 22. O Presidente e

Yereador Juliano ConÍisco- PP desejou uma boa tarde aos demais colegas vereadores, assistência da



casa e aos demais presentes. Deixo* o registro desejando feliçidades a Assessora de Imprensa Duda. E
também de ante mão deixou os parabéns ao Careca. Fatrou dos dois pedidos a respeito do trator e da
patrola que já se encontra no pátio da secretaria de obras. Relatou sobre sua Indicação apresentada em
sessão. Disse que proximo dia23 de julho o grupô pedalavras irá representar lavras na cidade de Candiota

e deixou o agradecimento ao Turismo pelo apoio. ORDEM qg DIA PROJETO DE LEI
$6/2023- Parecer n" ü712023 - Comissão saúde, bem estar animal e assistência social. Em
apreciação o Prcjeto de Lei aós votação foi aprovado por unanimidade após as

explanações dos vereadores. PROJETO DE LEI 020/2ü2i- Parecer r1o 15l2}n
Comissão de Indústria, comércio, turismo, finanças e orçamento. Em apreciação o Prnjeto
de Lei após votação foi aprovado por unanirnidade após as explanações dos vereadores.
II\{DICAÇÃO 46/2023- em apreciação após votação a Indicação foi aprovada por
unanimidade após as explanações dos vereadores. C0N§IDERAÇÔES FINAIS: Vereador
Clemar Biaggi - PTB disse que o Executivo só se mexe sotrre pressão. Vereador Neto Viana - PT
saudou a presença da Secretária Claudia Lopes e a Elisangela. Falou sobre as negações dos Projetos pelo
Senhor Prefeito. Leu a resposta do Pedido fi'6512A23, sobre as quedas de luz. Yereador Nenê Brito -
agradeceu a fala; Yereadsr Adilson Seixas - PDT agradeceu a palavra; Vereador Luis Augusto
Bittencourt - PP falou sobre a questão da Empresa Equatorial. Logo desejou uma ótima sefitana a todos.
Yereador Renan Delabary- falou sobre a questão da Ernpresa Equatorial; Vereador Dimrny Alves - PP
falou sobre a queda da luz que ô municipio vem enfrentando. Vereadora Eva Mesa - agradeceu a
presença de todos e desejou uma ótima semana. O Yereatlar Presidente Juliano Confisco- PP falou do
Decreto relatado pelo Vereador Guto. Logo desejon uma ótima semana a todos. Nada mais havendo
tratar, deu por encerrada a Sessão Ordinária. Obs: As manifestações dos Vereadores estão gravadas em
áuclio em sua íntegra e publicadas no (youtube). O senhor Presidente agradeceu a presença de todos e não
havendo mais nada a tratado declarou encerrada a presente Sessão Ordinária. Sala "severino Silveira" da
Câmara de Vereadores de Lavras 17 de julho áe 2023

Vereador Luis Bittencourl sco
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